

# *L'Iran souligne les progrès de son armée et écarte la possibilité d'envoyer des troupes en Irak*

---



Téhéran, 9 mars (RHC-PL) Des responsables militaires iraniens ont mis en exergue les progrès effectués par leur armée ces derniers temps, notamment en ce qui concerne l'aviation, et ils ont assuré que leur pays n'enverra pas de troupes en Irak pour combattre l'État Islamique.

Le vice-président iranien responsable de la Planification et la Supervision Stratégique, Mohammad Baker Nobakht, a rappelé l'efficacité de l'armée iranienne et il a évoqué la guerre qui avait opposé son pays à l'Irak de 1980 à 1988.

De son côté, le chef de l'État Major Général des forces armées iraniennes, le général Hassan Firouzabadi, a précisé que son pays limite sa collaboration militaire avec l'Irak à des missions d'expertise et il a accusé les États-Unis de créer le chaos dans la région.

Hassan Firouzabadi a rappelé qu'aucun pays n'a le droit de porter atteinte à la souveraineté d'un État sous prétexte de défendre la paix et la sécurité.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/48804-liran-souligne-les-progres-de-son-armee-et-ecarte-la-possibilite-denvoyer-des-troupes-en-irak>



**Radio Habana Cuba**